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Ao décimo quinto dia do mês de junho de 2023, às 16h10, reuniram-se, de forma 1 
presencial, os seguintes membros titulares, suplentes e convidados: Leonardo Puppi 2 
Bernardi, Priscilla Garbelini Jaronski, Gioria Bin Bochenek, Abel Dionizio Azeredo, Paulo 3 
Pinto, Tônia Mansani, Darcy Miara Junior, Affonso de Saldanha, Cleise Hilgenberg, 4 
Mauro Carvalho, Recieri Zenardi, Verlaine Costa, Celso Santianna, Karla Gonzales, 5 
Helio Costa,João Rafael Safonoff, Roberto Pellisari, Samuel Severo, Mario Montemor, 6 
Leandro Ribas, Alvicio Rocha e Fernanda Brigola,  conforme lista de presença em 7 
anexo. Dando início a reunião o Sr. Presidente, Leonardo deu boa vinda a todos e deu 8 
início aos assuntos da pauta. Primeiramente o Sr presidente Leonardo apresentou a 9 
nova executiva do CDEPG, Fernanda e informou que estará à disposição das Plenárias 10 
do Conselho de Desenvolvimento Econômico de Ponta Grossa (CDEPG) e das 11 
Câmaras Técnicas e que a partir de agora, deverão ser mais atuantes, sugeriu que uma 12 
vez na semana, tenha ao menos uma Câmara Técnica em atuação através das reuniões 13 
e a executiva Fernanda será a facilitadora das informações e decisões entre as câmaras 14 
técnicas e  CDEPG. A conselheira Priscilla mencionou a existência de um organograma 15 
das Câmaras Técnicas, o qual foi discutido na Plenária do mês de abril onde teve 16 
contribuições dos membros do conselho e consta registrado na ata, a executiva 17 
Fernanda fará a lapidação do organograma e disponibilizará aos integrantes do 18 
conselho. O próximo passo será oficializar as entidades para indicação dos nomes do 19 
Titular e Suplente que irão compor cada uma das Câmaras Técnicas e, fica sob 20 
responsabilidade da executiva Fernanda o envio do ofício aos representantes das 21 
Câmaras Técnicas para as devidas indicações e formalizações. Ainda sobre o tema 22 
Câmaras Técnicas, a conselheira Priscilla solicita verificar a possibilidade da criação de 23 
uma Câmara Técnica de estudo do Masterplan com o intuito de centralizar os estudos 24 
que ocorrem em grupos paralelos ao CDEPG e que esses estudos possam ser 25 
disponibilizados aos demais grupos das Câmaras Técnicas,  e também da plenária 26 
deste conselho conforme temas de interesse, sugere a participação do Sr Samuel para 27 
ajudar a organizar os grupos de estudos, contendo os nomes dos participantes, 28 
entidades ou organizações para formalizar e centralizar no CDEPG, o que auxiliará a 29 
executiva Fernanda na identificação dos participantes e atribuições, bem como nas 30 
trocas de informações entre grupos, câmaras técnicas e CDEPG . O Presidente 31 
Leonardo reforçou que o Sr Samuel vinha trabalhando como executivo desses grupos 32 
de estudo junto com Sr. Nelson Canabarro, mas que agora chegou o momento de fundir 33 
todos os estudos que foram feitos e solicita que a executiva Fernanda troque estas 34 
informações com o Sr Samuel para realizar as organizações e em nome do todo o 35 
conselho agradeceu por todo o trabalho que já foi realizado até o momento. O 36 
Conselheiro Roberto Pelissari reforçou que é necessário e de suma importância que 37 
haja a convergência dos grupos de estudos do Masterplan com todo o conselho do 38 
CDEPG e que ao desenvolver e organizar as câmaras técnicas fiquem claras quais são 39 
as suas respectivas funções e atribuições, a conselheira Priscilla informou que a 40 
legitimidade do estudo do Masterplan ocorrerá sempre, através do CDEPG, o 41 
Conselheiro Samuel informou que os grupos estão ciente de que o Masterplan é uma 42 
ferramenta do CDEPG. Em seguida o Sr. presidente Leonardo passou a palavra para a 43 
conselheira Priscilla da qual posicionou o status do andamento da PL 058/2023, 44 
informou que até a presente data, não foi colocado na ordem do dia para votação e 45 
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sugere sensibilizar outros 7 (sete) vereadores, ficou acordado que na próxima semana 46 
farão nova abordagem junto aos vereadores. Diante do atraso da aprovação do novo 47 
projeto de lei, a conselheira Priscilla, informou que o prazo de 90 (noventa) dias de 48 
prorrogação do mandato votado anteriormente pelos conselheiros  encerrou no dia 07 49 
de junho. Neste contexto, após debates sobre prorrogação ou nova eleição, ficou 50 
decidido por votação da maioria que a eleição será prorrogada por tempo condicionado 51 
à aprovação da nova lei PL 058/2023, sendo assim, após a aprovação da PL 058/2023, 52 
será convocado o novo processo eleitoral. Em seguida o Presidente Leonardo, passou 53 
informações sobre o Masterplan, informou que a primeira parte do diagnóstico foi feita, 54 
porém, existe discrepâncias que foram levantadas pelos grupos de estudos e que o 55 
grupo já acionou a Urban Systems e irão se reunir em breve com a Urban Systems  para 56 
as devidas reanálises e correções e que irão começar efetivamente o planejamento 57 
junto aos grupos de estudo e câmaras técnicas, para isso, o conselho precisa estar 58 
formalizado e legalizado para futuras decisões. Passado para o próximo assunto da 59 
pauta a Sra Tônia Presidente da Agência de Inovação e Desenvolvimento de Ponta 60 
Grossa apresentou a metodologia de trabalho do Comitê Gestor de Desenvolvimento 61 
Municipal e informou que tem uma agenda com a pauta de desenvolvimento, sendo a 62 
Agência de Inovação e Desenvolvimento de Ponta Grossa um órgão efetivo para a 63 
realização desta pauta e explica que a inovação é um vetor do desenvolvimento. O 64 
presidente Leonardo agradeceu a disponibilidade e na sequência encerrou a palavra 65 
aberta. Nada mais sendo dito, finalizando a reunião, presidente Leonardo agradeceu a 66 
presença dos conselheiros e convidados. Sem mais assuntos para tratar, encerrou-se 67 
a reunião e eu, Priscilla Garbelini, encerro a presente ATA, que será́ lavrada por mim e 68 
demais presentes.  69 

 

 

 

 


